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武道場に関して 高知市はスポーツに関連の施設は充実させようと東部運動公園の拡張も決定してる中，武道関連の施設には何も手を入れずに県任せ
みたいな所が有りますが柔道に続き剣道，空手など世界大会を始めてる中，弓道も外国まで浸透しつつ国際弓道連盟もできて将来的には
世界大会も。
高知県内の高校も部活で弓道部がほぼできて市内，市内周辺の高校はほとんどが弓道部を作る中，弓道場が無く県の二つの弓道場を

部活で使用している為に夕方からは半分は高校生の部活の為に一般の人は使用できなく学生にしても一般人にしても少しの練習しかでき
ない状態です。
　高知市として総合運動公園に武道場や弓道場の建設する考えは無いでしょうか。
　国技を大切に考える考えは無いのですか。

現在，市内の主な公共スポーツ施設としましては，市内中心部の高知市総合運動場や
県民体育館，県立武道館，また東部の東部総合運動場，南西部の県立春野総合運動公
園などがあり，弓道をはじめ数多くのスポーツの大会や練習などにご利用をいただいてお
ります。
弓道場では学生の部活動の影響などから十分な練習が行えないなどご迷惑をおかけし

ております。
本市の公共スポーツ施設に関しましては，競技人口の増加や競技方式の変更に伴う試

合数の増加により,大会や練習の会場確保が十分にできない，また，市内には公認の競
技場がないなど，施設の拡充についてのご要望もございます。
本市としましては，東部総合運動公園の拡張にあわせてスポーツ施設の整備を検討して
いくこととしていますが，限られた面積や財源の中でございますので，整備にあたっては，
施設利用の現状やスポーツツーリズムほか整備後の効果など比較検討を行いながら進
めていく必要があると考えています。
ご質問にございます武道場や弓道場の建設につきましては，県立施設ではありますが，

ねんりんピックが開催された2013年に市内中心部に新たに弓道場が整備されております
ので，市において新たな施設整備を行うことは現状では難しいと考えていますので，ご理
解賜りますようお願い申し上げます。
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